

# Y F Aキッズサッカーフェスティバル Inやまぐち



2月24日（祝月）に山口県セミナーパークにて「キッズサッカーフェスティバル（幼児対象）」を開催しました。この日、山口市内は朝から雪が降っており開催が危ぶまれましたが、会場をグランドから体育館に変更するなどし、何とか開催する運びとなりました。

県内から48名の幼児が集い、元気いっぱい楽しくサッカーをしました。

ボールを使った動きづくりでは、手や足でボールに慣れると、今度は目標（コーン）に向かってドリブルし、コーンめがけてシュートをしました。

次にゲームです。保護者らが見守る中、みんなゴールをめざして一生懸命にプレーしました。

今回は、年長さんはボール3個、年中さん以下はボール5個を同時に入れました。するとシュートしたらすぐ次のボールめがけて走回って激しくボールを奪い合うシーンも見られました。

保護者の皆様には、ご多用の中、積極的にこの事業にご理解ご協力いただき、おかげさまでみんな笑顔で終わることができました。

山口県サッカー協会では、今後も子どもたちにサッカーに親しんでもらう場として上記フェスティバルを開催してまいります。

どうぞ、気軽にご参加ください。お待ちしております。